

IGUALDAD

Medidas para acabar con la brecha de género en la Universidad

Crue Universidades Españolas considera imprescindible la implantación de iniciativas encaminadas a la eliminación de la brecha de género en la Universidad. Para ello, plantea:

- Medidas para la corrección de la masculinización del estudiantado en determinadas titulaciones y evitar así que haya menos investigadoras después
- Programas de becas y contratos para fomentar la incorporación de científicas a la carrera investigadora, especialmente en ámbitos tecnológicos y científicos donde existe una infrarrepresentación femenina, y de científicos en las áreas en las que están infrarrepresentados (ramas sanitarias, por ejemplo)
- Dar mayor difusión de los resultados de investigación logrados por mujeres, creando plataformas específicas para ello
- Seleccionar y difundir perfiles de científicas, modelos de éxito en la Investigación
- Programas formativos para el liderazgo de las mujeres en el ámbito de la gestión de la investigación
- Primar la investigación con perspectiva de género (IAGI) mediante incentivos presupuestarios
- Incentivos para las mujeres investigadoras en las convocatorias de proyectos

